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1. Vorstand
Chairman

das nachfolgend aufgeführte Produkt gefertigt hat, welches nach den schriftlich
fixierten Qualitätsmerkmalen geprüft wurde und diese auch erfüllt hat:

manufactured the product specified below and that it was inspected in accordance
with the quality features set forth in wring and also met their requirements.:

Pulverflammspritzen nach DIN EN ISO 14920

Fiehl + Cremer GmbH & Co. KG

Oberflächentechnologie

Baukloh 16

58515 Lüdenscheid

Die Gemeinschaft Thermisches Spritzen eV bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen
GTS e.v. (Association of Thermal Sprayers) herewith certifies that the company

Wellenschutzhülse mit Verschleiss- und Korrosionsschutz 60HRC

Gemeinschaft Thermisches Spritzen e.V.
(Association of Thermal Sprayers)

Eingetragen im Vereinsregister unter Aktenzeichen VR 14203 beim Amtsgericht München. Registergericht
Registered with the District Court Munieh. Registration Court: VR 14203

Geschäftsstelie/Head Office: GTS e.v.. clo Linde AG. Carl von Linde Str. 25. 85716 Unterschleissheim. Germany

Das Prüfstück, das Schriftstück mit den fixierten Qualitätsmerkmalen und das Prüfprotokoll tragen die Produkt­
zertifikatsnummer und sind bei der Prüfstelle (Kopie) und dem geprüften Unternehmen (Original) hinterlegt.

Die Arbeitsanweisung ist vom Auditor bestätigt und bei der geprüften Firma hinterlegt.

The test specimen, the document with the quality features set forth and the test report bear the product
certificate number and are lodged with the inspection authority (copy) and the inspected enterprise (original).

The job instructions were confirmed by the auditor and by the inspected company.

Produ ktzertifikatsnu mmer:
Product certificate number:
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